

# Anfrage der SPD-Fraktion zu den Undichtigkeiten im Dach der Sporthalle Adenauerring

2. Welche Nässeschäden sind in der Sporthalle „Adenauerring“ nach der Generaldachsanieuerung (Beschluss VA v. 12.05.2020) aufgetreten?

2.1 Was war die Ursache?

Ein Dachgully bzw. Notüberlauf wurde nicht ausreichend festgeschweißt und musste demzufolge nachgeschweißt werden. Dieser Mangel war bei der Abnahme nicht sichtbar.

2.2 Welche Folgeschäden sind entstanden?

Folgeschäden sind hierdurch nicht entstanden! Das eingetretene Regenwasser konnte eigenständig vom Hausmeister aufgewischt werden.

Anmerkung: die Wasserflecken in der Bestandsdecke rühren von den Undichtigkeiten vor der Sanierung!

2.3 Wie hoch beläuft sich die Schadenssumme?

0,00 € - siehe auch nachfolgende Erklärung.

2.4 Konnten die direkten Schäden als auch Folgeschäden im Rahmen von Gewährleistungen in Ordnung gebracht und abgerechnet werden.

Die Notüberläufe waren Bestandteil der Leistungen des Auftragnehmers. Diese Mängelbeseitigung wurde auch im Rahmen der Gewährleistung von dieser Firma durchgeführt.

2.5 Sind zusätzliche Kosten für die Stadt Lohne entstanden? Wenn ja, in welcher Höhe?

Nein. Die ausgeführten Arbeiten (Nachversiegelung des Zinkblechs am Notüberlauf) waren Zusatzarbeiten und wären demnach sowieso entstanden (340,- €)

Lohne, 24.08.2021